

AUTOMOBILE : l'usine pilote des batteries pour véhicules électriques sera implantée en Nouvelle-Aquitaine

Lors d'une conférence de presse organisée à Paris en présence de son homologue allemand Peter Altmaier, le ministre de l'Économie, Bruno Le Maire a annoncé jeudi 19 septembre que le site pilote de production de cellules de batteries serait implanté dans la région Nouvelle Aquitaine, dans le cadre du projet européen de production de batteries pour véhicules électriques. Avec pose "de la première pierre d'ici la fin de l'année 2019". Une première étape à laquelle devrait succéder le lancement d'une usine de production en 2022, toujours en France. Un second site de production doit être lancé en Allemagne en 2024.